

11月5日（木）

2年生職業講話

新型コロナウイルス感染症の影響で、2年生が職場に出向いて仕事について学ぶ「職場体験学習」が実施できなくなりました。そこで、今年度はいろいろな職業に従事



ヨガインストラクターHさん

してみえる方々を学校にお招きし、話を聞く職業講話が実施されました。

消防、介護、医療、建築、製造などのさまざまな分野から13名の講師が集まってください、初めて知る話、意外な話、そして、興味深い話などを生徒たちは聞き、さまざまな観点から仕事について深く考えました。

瑞浪市出身の県議員O氏は、政治、税金、政治を志したわけなどについて話をしてくださいました。その講話に参加した生徒は「この講話を聞いて、今からできることがたくさんあると思いました。Oさんは中学生の頃、とにかくやりたいことに向けて自分から行動していたそうです。今、私は周りに流さ



県議会議員のOさん

れられて自分の意思があっても言えないことがあります。普段の学校生活からできることを意識して取り組めることもたくさんあると感じました。」という前向きな感想をもちました。

それぞれの講師から職業について大切なことを学びました。仲間、意思、貢献、可能性、希望、コミュニケーションなどの言葉に代表される「働くことの尊さ」を2年生はつかむことができました。



ケーブルテレビのKさん



パティシエのSさん



看護師Uさん